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新会長あいさつ
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前年度五役に感謝状・記念品の贈呈

前年度五役お礼の挨拶

前年度優秀賞の表彰

贈呈式　終身会員　L.鈴木伸二
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出席報告

会計報告

次回例会のご案内　［ 第1496回　休会 ］

［ 第1497回　通常例会　8月6日12：15〜岐阜グランドホテル ］

閉会ゴング

　皆さんこんにちは。本日を迎えるまでに色々な会

議に出てこのクラブの存在感の大きさを痛感いたし

ながら岐阜南ライオンズクラブの会長の重責を担っ

てまいります。

　今年度の会長方針は「温かき心を持って互いに手

を繋ごう」にさせていただきました、コロナの影響

で手は繋げませんが、心の中で手を繋いで頂きたい

と思います。

　今年度の準備段階でコロナの影響で役員の皆様に

は大変迷惑をお掛け致しましたが、なんとかこの新

年例会に漕ぎ着けることができました。これも役員

と会員の皆様のお力だと思います、有難うございま

した。事業としてはこのような状況ですから、クラ

ブ内の連携を深めたいと思いました。

　事業内容は出来るだけ会員の皆様の参加を呼びか

けて行きたいと思います。様子を見ながら体調も気

をつけて委員会に出席頂き活動内容を勉強して頂き

たいと思います。

　皆様のご協力頂きたいと思います、よろしくお願

い致します。

334 複合地区　スローガン 岐阜南ライオンズクラブ会長方針

「一歩前へ」まずあなたの一歩から…
そしてみんなで“ウィサーブ”

334-B 地区　スローガン
会長あいさつ 会　長　L. 大島　恵子

GIFU MINAMI　　　LIONS CLUB 岐阜南ライオンズクラブ

第1495 回　新年度発足例会報告
2020年７月２日㈭12：15　岐阜グランドホテル　　司会　L.後藤　正

例会プログラム

前会長より新会長へ「会長バッジ」と「ゴング」の授受



お礼のあいさつ　前会長 L. 伊藤宏幸

　昨年度、後半には新型コロナウィルス感染症の予

防の影響もあり一年を通しての例会が運営できませ

んでした。しかし皆様のご協力で一年間、無事努め

ることが出来ました。五役を代表しましてお礼いた

します。有難うございました。

前年度五役に感謝状・記念品の贈呈 会長　Ｌ. 大島恵子

お礼のあいさつ　　　　　前国際委員長 L. 村田慶治

〔メガネを送ろう事業〕

　前年度は毎例会にドネーションをさせていただき

ました。また優秀賞の表彰をいただける事は本日会

場に到着して初めて知りました。伊藤会長はじめ役

員の皆様、国際委員の皆様、会員の皆様のご協力が

無いとこの賞は頂けませんでした。本当に有難うご

ざいました。皆様にご協力いただき２０８個のメガ

ネを送る事が出来ました。

　また、大学生と一緒

に食事や鵜飼ミュージ

アムに行きました。楽

しい経験でしたが折角

日本に来て戻られるの

ですから日本で楽しい

経験をした事を持って

帰って頂きたいと思

い、これからは外国の

方と接した時は常にそ

う言った思いで接しよ

前年度優秀賞の表彰 前会長　Ｌ. 伊藤宏幸

贈呈式 地区名誉顧問　Ｌ. 松波英寿

今年のテーマ「いつかは行きたい夢の国」
　私が行ってみたい世界の

名所旧跡などをGoogle マッ

プなどを使いながら紹介し

ていきたいと思います。申

告ドネーションの促進とし

て皆様やご家族のお祝い事

を紹介しながら自発的に申

告ドネーション行い易いよ

うにしたいと思います。又

皆様の企業の広告ドネーションをさせて頂きたいと

思います。事前に理事会にて自社の広告内容を図り

５千円から１万円程度のドネーションを頂き企業の

宣伝をして頂きたい。T T の内容が良ければ T T 称

賛ドネーションとして例年通りお願いしたいです例

会活性化のため毎例会 2 名の方にプレゼント（2,000

円相当）を用意させて頂きます。

申告ドネーション

●L. 大島恵子、L. 金森俊憲、L. 中村明常、
　L. 伴　幸洋、L. 小島健司　　　　15,000 円
　今期五役頑張ります。
●L. 伊藤宏幸、L. 竹中雅史、L. 金森俊憲、
　L. 中山雅博、L. 後藤直之　　　　25,000 円
　後半はいろいろアクシデントがありましたが
　1年間無事、お役を務めることができました。
●L. 川出正男　　　　　　　　　　　1,000 円
　6 月 8 日に脚立で作業中落下そ、肋骨を痛め
　いまだにゴルフ自粛中！気をつけましょう。
●L. 福村善光　　　　　　　　　　　1,000 円
　健康に感謝し、日頃の皆様の友情に感謝して！
●L. 伴幸洋　　　　　　　　　　　　5,000円
　TT頑張ります！
●女性会員9名より　　　　　　　27,000 円
　女性初の会長、誠におめでとうございます。
　私達も全力で応援します。
●L. 西村悦郎　　　　　　　　　　　3,000 円
　ライオンズ定例 3 月親睦ゴルフコンペにて優
　勝させて抱きました。感謝の気持ちをドネー
　ションさせて頂きます。
●L. 土本俊行　　　　　　　　　　10,000円
　子供が東京から帰ってきて会社へ勤めること
　になりました。
●L. 遠藤昌克　　　　　　　　　　10,000 円
　・先月 28 日無事に 62 歳の誕生日を迎えま
　　した。
　・岐阜県損害保険代理業協会の会長に就任し
　　ました。最低 2 期 4 年、最長 3 期 6 年務
　　めさせていただきます。LC 例会の出席に影
　　響大かと思いますがお許し下さい。
　・頑張れ大島師匠　
●L. 鈴木伸二　　　　　　　　　　10,000 円
　終身会員のアワードを頂きました。

T.T 登場 T.T　Ｌ. 伴　幸洋

終身会員　L. 鈴木伸二



会計報告（ファイン・ドネーション） 会計　Ｌ. 中村明常

出席報告 出席委員長　Ｌ. 福村善光

理事会・委員会等
●6月24日㈬  9:30　準備出席委員会
　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
●7月 1日㈬13:30　計画委員会
　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
●7月 2日㈭11:30　理事会
　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第１Ｒ・第３Ｚ
●6月22日㈪17:00　第4回ガバナー諮問委員会
　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
●6月26日㈮17:00　市内8クラブ会長・幹事会
　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
●6月27日〜6月30日第103回ライオンズクラブ
　　　　　　　　　　　　国際大会（シンガポール中止）

［ご案内］

［ご報告］

理事会・委員会等
●7月19日㈰ ９:30　献血PR活動　マーサ21
●8月 5日㈬13:30　計画委員会
　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
●8月 6日㈭11:30　理事会
　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第１Ｒ・第３Ｚ
●7月 5日㈰ ９:30　大垣サツキレオクラブ結成式
　　　　　　　　　　　　　　　　　大垣城LC
　　　　　　　　　　　　　　ソフトピアジャパンセンタービル
●7月17日㈮　　　　岐阜市内8クラブ会長・幹事会
●7月20日㈪15:00　親善ゴルフ準備会
　　　　　　　　　　　　岐阜グランドホテル
●7月27日㈪12:00　市内8クラブプレスマン懇談会
　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山
●7月28日㈫13:00　第1回キャビネット会議
　　　　　　　　　　　キャッスルプラザホテル
その他
●7月16日㈭　　　　献血活動　岩村LC
　（告知依頼あり）　　　　岩村コミュニティセンター

ファイン・ドネーション　　　１７１,０００円

　少数精鋭で頑張りたいと思います事前に欠席
報告の場合、遅刻、早退のファイン頂きません但
しドネーションボックスへのドネーションは喜
んで受けますメーキャップは本年度致しません
今年度の皆勤賞の商品は3,000円以上で考えて
おります、努めて出席の方お願い致します。

正会員　７０名　　出席　　５７名
出席率　８１.４２％

【献血協力者】累計１００，２２０名（６月末付）

【ライオンズレート】７月　１US㌦＝１０７円

次回例会のご案内
第1496回　休会

第1497回　通常例会

８月６日（木）１２：１５より

岐阜グランドホテル

 　東京での感染者増はあ
まり心配しなくても良い
と思います。認識の低い
人たちが感染し易い環境
に行く事で起こっている
のであり、一般の人が通
常の生活をしていれば感

染する確率は極めて低く、岐阜で同じような事
が起こる可能性は低いでしょう。
　換気が良いか悪いかは特に大切であります。
マスク着用、アルコール消毒は欠かさずにする
のが良いです。罹患する確率は低いですが皆さ
ん気をつけて恐れずに対策しましょう。

●L. 村田慶治　　　　　　　　　　10,000 円
　優秀賞表彰ありがとうございました。
●L. 金武正幸、L. 大沢輝余子、L. 藤井利也、
　L. 長屋宜明、L. 遠藤昌克、L. 佐溝信夫、
　L. 寺林均　　　　　　　　　　　21,000 円
　同期会より初めての女性会長として人に気を
　使わずマイペースで好きなようにやってくだ
　さい。一切責任は持てません。
●L. 松波英寿　　　　　　　　　　10,000 円
　新型コロナウィルスについて話をします。
　名誉顧問に就任しました。
●L. 野原晃次　　　　　　　　　　10,000 円
　7 月より長男が岐阜中央 LC の会長の大役を
　努めます。
●L. 野原晃次　　　　　　　　　　　3,000 円
　7 月 2 日 大島伸会長の記念すべき発足例会は
　私の 86 歳の誕生日です。
●L. 野村満喜子　　　　　　　　　10,000 円
　私は、孫が 8 人いて 5 人が大学生です。横浜
　にいる 5 番目の孫が今年、国立千葉大学医学
　部に合格し 3 月新型コロナで自宅で寂しい想
　いをしている中、喜びと感動を頂き孫に感謝！

「新型コロナウイルス事情について」

地区名誉顧問　Ｌ. 松波英寿
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